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□记者 吕占伟 文/图

本报讯 11月9日，69岁的市民许先
生致电晚报反映，市区和平路与中兴路
交会处的地下商城电梯已停运至少半
个月，给市民出行、购物带来不便，希望
该处电梯早日恢复运行。

在市工人文化宫东门附近居住的
许先生说，他的孙子在和平路步行街
东段的幼儿园上学，由他负责接送。

“中兴路北段加装了隔离护栏，行人无
法横穿中兴路，只能从地下通道经
过。该路段地下通道的出入口多为步
梯，只有和平路步行街这个出入口有
电梯。半个月前，这里的电梯停运了，
我接送孙子走步梯很费劲。我想，年
龄更大的老人和腿脚不便的人，会更
不方便。”

11月10日上午，记者来到许先生反
映的地方，中兴路东侧出入口的两部电
梯均处于停运状态，老人尤其是带孩子
者走步梯皆小心翼翼。该通道位于中

兴路西侧的出入口，两部电梯中仅有一
部正常运行，乘客比较拥挤。记者还注
意到，3部已停运的电梯除一部设有禁
止通行的三角锥外，其他均未设置相应
的提醒标识。

“这也太不方便了，几部电梯啥时
能正常啊？”在和平路步行街中兴路东
侧出入口处，准备进入地下商城的市民
李阿姨皱着眉头说。李阿姨70岁，腿
脚不便。

随后，记者拨打几部电梯上印
制的应急电话和电梯维修电话，接
电话者均表示对电梯停运一事“不
知情”。

当天下午，记者就此事致电新华区
中兴路街道办事处。工作人员马先生
解释称：“这4部电梯平时运行繁忙，故
障率和报修率较高。半个月前，其中
的3部电梯因故障停运检修，但受疫情
影响，所需的配件一直未到货。办事
处正在督促电梯管理方尽快想法，争
取停运电梯早日恢复正常。”

过街地下通道4部电梯3部故障
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□记者 李霞 文/图

本报讯 11月 9日，市民李先生
向本报投诉，他们所住的轻工路中
段皓龙佳园小区3号楼的外墙墙皮
时常脱落，存在安全隐患，希望相关
部门早日解决。

当天下午，记者来到皓龙佳园
小区3号楼下，该楼位于小区南门
东侧的人行道边，地面上散落着不
少从楼上掉下来的墙皮和水泥块。

正在打扫水泥块的王女士在3
号楼西侧经营一家公司。她说，她
搬来此处做生意已经有3年了，楼
上隔三岔五往下掉墙皮和水泥块，

已经有一年多了。
王女士说：“今年7月，我刚把

三轮车放在门口进到店内，忽听
‘砰’地一声，出去一看，原来是一块
脸盆大的墙皮掉进三轮车斗里了。”

王女士的邻居周女士称，现在
地上的水泥块是前两天夜间刮大风
时从楼上刮下来的，墙皮和水泥块
把人行道边上停的四五辆车都给砸
坏了。她们已向小区物业等相关部
门反映过，可问题还没有得到解决。

11月 10日下午，记者与负责该
小区物业的东胜物业公司一王姓负
责人取得联系。据她介绍，今年 8
月，她们就接到了小区3号楼居民

的反映，物业也及时打报告，向开发
商进行了说明。据她了解，脱落的
墙皮主要存在于3号楼一楼与二楼
间的平台外墙上，平时，她们也经常
派人对自然脱落的墙皮进行清理，
这次墙皮脱落是一场意外，主要是
那天风太大，将楼上一住户的空调
外机刮落下来，恰好落在平台上，造
成部分墙皮脱落。目前，她们已派
人将平台上仍存在安全隐患的墙皮
进行了清理。

“这个平台是个风口，这两天风
太大，等风小一点，我们会对平台外
墙进行彻底清理和修复，消除安全
隐患。”王女士说。

外墙脱落成隐患业主盼望早维修

□记者 范丽萍

本报讯“看着旁边小区暖气改造
正在抓紧时间进行，我们这里却没进
展，也不知道今年还能不能用上暖
气。”11月9日，家住市区矿工路与劳动
路交叉口南侧的居民向本报反映。

当天上午，记者来到现场走访。
据居民和物业人员介绍，他们所在高
层共有160户居民，楼上安装暖气管道
时，是与旁边小区管道相接在一起的，
属于转供形式，如今因为“汽改水”，老
管道已被切割截断。具体的改造政
策、收费标准等，热力部门已经张贴通
知，但居民了解以后，尚有一些担心和
犯难的地方。

“这儿没有业主委员会，原先负责
暖气‘转供’的个人也不干了，我们想
求助街道及社区出面‘牵个头’，组织
协调一下，要不然我们想交钱也没人
收。”居民说，前两天，他们在微信群里
初步统计，已经有几十户居民表达了
用暖意向，很多都是家里有老人和小
孩，心里着急。

对此，卫东区优越路街道有关负
责人刘岩表示，她已接到居民反映，并
会进一步与热力部门、相关人员沟通
协调解决此事。

人家暖气改造紧张进行
这儿的暖气改造没动静

居民着急：
今冬还能用上暖气吗？

11月 10日上午，市区和平路与中兴路交会处地下商城出入口一部电梯仍
处于停运状态。

一个业主正在清理掉落的墙皮和水泥块


